

3学期もよろしくお願いいたします。

校長 吉田 知弘

3学期がスタートしました。

1月11日（火）始業式。新型コロナウイルス感染症の変異株が流行の兆しを見せ始め、不安もある中での3学期のスタートでしたが、それぞれの冬休みを有意義に過ごしたであろう生徒たちの元気な姿に会えとても嬉しく思いました。この間、生徒たちの健康管理に努めていただきました各ご家庭、保護者の皆様方には心より感謝申し上げます。

冬休み中に2年生1名の転入を迎え、3学期は全校生徒412名のスタートとなりました。3学期は1・2年生が登校日52日、3年生は49日という短い学期です。3月初旬の作品展をはじめ、1組はさっそく来週にスキー移動教室が予定され、2年生も2月のスキー移動教室に向けて、そして3年生は受験や卒業式に向けた準備等々、それぞれが大きな行事に取り組みますので、あっという間の2ヶ月半だと思います。まずは健康で規則正しい生活を心がけ、充実した日々を過ごしてほしいと思います。この2ヶ月半は1年間のまとめをしつつ、4月からの準備を行う夢のある時期でもあります。一人一人が自分や自分たちの力を信じ、それを全て出し切ってそれぞれの取組や行事を成功させてほしいと思います。

いよいよ今年度の学校生活も残り2ヶ月半となりました。子供たちのさらなる成長を願って教職員一同、全力で取り組みます。これまでと変わらぬご理解、ご支援を賜りますようお願い申し上げます、学期はじめの挨拶とさせていただきます。

今年もどうぞよろしくお願いいたします。